

COMMUNIQUE

La Fondation d'entreprise Konica Minolta (Konica Minolta Business Solutions France) partenaire de l'Association d'Hygiène Sociale de Franche-Comté dans l'accompagnement des personnes handicapées.

Partageant des valeurs communes autour de l'accompagnement des personnes handicapées en favorisant leur accessibilité à l'éducation, au travail, à la culture, aux loisirs et aux sports, la Fondation Konica Minolta a retenu la Maison d'Accueil Spécialisée « Georges Pernot » à Franois (25) pour l'attribution d'une aide à la réalisation de son projet.

Ainsi, la Fondation Konica Minolta a décidé d'allouer une contribution financière de 4000 € à la MAS pour l'acquisition d'un tricycle thérapeutique destiné aux personnes adultes en situation de handicap totalement dépendantes, appareillées, disposant d'une petite autonomie et/ou des personnes présentant une déficience intellectuelle profonde et n'ayant pas pu acquérir un minimum d'autonomie.



Grâce au mécénat de la Fondation Konica Minolta, le tricycle thérapeutique permet aux résidents de la MAS Georges Pernot de découvrir de nouvelles sensations, de goûter au plaisir de la vitesse dans des conditions optimales de sécurité, de se déplacer agréablement à l'extérieur dans des lieux jusque-là inaccessibles...

Une cérémonie symbolisant ce don s'est déroulée le 18 octobre 2019 en présence de l'ensemble des résidents, des familles, des tuteurs, des partenaires et des professionnels.

Ce fût l'occasion de trouver un petit surnom au tricycle : « Le P'tit Biclou ».



Promenade en « P'tit Biclou »

L'AHS-FC, la MAS Georges Pernot, les personnes accueillies et les professionnels remercient chaleureusement la Fondation Konica Minolta pour son intérêt à la question du handicap et son soutien à l'action de l'AHS-FC.

SITE ASSOCIATIF : ahs-fc.fr